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CERTIFICACION NUMERO 03-1 

La que suscribe, Secretaria del Senado Académico del Recinto 

Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico, CERTIFICA que 

en reunión ordinaria celebrada el martes, 28 de enero de 2003, este organismo 

APROBÓ EL INFORME DEL COMITÉ DE ASUNTOS ACADÉMICOS 

RELACIONADO CON LA SOLICITUD DE LA DRA. ELENA LUGO PARA 

CAMBIAR EL NOMBRE DEL CENTRO PARA LA FILOSOFÍA EN SUS 

FUNCIONES INTERDISCIPLINARIAS A CENTRO PARA LA ÉTICA EN LAS 

PROFESIONES. 

Y para que así conste, expido y remito la presente certificación a las 

autoridades universitarias correspondientes, bajo el Sello de la Universidad de 

Puerto Rico a los treinta días del mes de enero del año dos mil tres, en 

Mayagüez, Puerto Rico. 
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· uoanne R. Sav1no 

Í Secretaria 
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Senado Academ1co. Jur,ta A,jrri1nistrat1va y Claustro 

Miembros del Senado Académico 
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Julio C. uintana Díaz \ 
Presiden e, Comité de As\mtos Académicos 

Asunto: Solicitud de la Dra. Elena Lugo, del Departamento de Humanidades, 
para cambiar el nombre del Centro para la Filosofía en sus 
Funciones lnterdisciplinarias 

Fecha: 14 de enero de 2003 

El Comité de Asuntos Académicos, en reunión celebrada el 24 de septiembre de 2002, 
sobre el asunto del epígrafe, acordó: 

Anejo 

Recomendar al Senado Académico que se apruebe la solicitud de la Dra. 
Elena Lugo, de cambiar el nombre del Centro para la Filosofía en sus 
Funciones lnterdisciplinarias a Centro para la Ética en las Profesiones, 
por estar debidamente justificada (Ver anejo). El Comité entiende que en 
realidad esto representa no sólo un cambio de nombre sino un cambio en 
los objetivos y en las funciones de dicho Centro, que contribuiría a 
fortalecer la inclusión de aspectos éticos en las distintas disciplinas que 
se enseñan en el Recinto. 

Antes, ahora y siempre ... ¡COLEGIO! 
PO Box 9000 Mayagüez, Puerto Rico 00681-9000 

Tel. (787)832-4040 exts. 2370. 2374, 2378 ó (787)265-3875 Fax (787)834-3031 
Patrono con Igualdad de Oportunidades de Empleo· M/FN/1 



5b. Informe del Comité de Asuntos Académicos relacionado con la solicitud de la 
Dra. Elena Lugo, del Departamento de Humanidades, para cambiar el nombre 
al Centro para la Filosofía en sus Funciones lnterdisciplinarias 

Freya Toledo: 

A nombre del Sen. Julio Quintana me corresponde a mí presentar este punto 
ante la consideración del Senado. El Comité de Asuntos Académicos acordó 
recomendar al Senado Académico que se apruebe la solicitud de la Dra. Elena Lugo de 
cambiar el nombre del Centro para la Filosofía en sus Funciones lnterdisciplinarias a 
Centro para la Etica en las Profesiones. Eso es lo que el Comité quiere presentar ante 
el Senado. 

José Villarrubia: 

Para secundar la moción. 

Jorge l. Vélez Arocho: 

¿hay objeciones? Entonces acogemos la recomendación del Comité de Asuntos 
Académicos como la recomendación de este Senado. 

ASUNTOS NUEVOS 

lngrid Pérez: 

Era para pedirle al Senado a ver si de alguna manera se podían expresar 
referente a la resolución que salió de la Facultad de Artes y Ciencias referente a un 
alza de matrícula que salió del Comité de Diálogo. 

Jorge l. Vélez Arocho: 

Vamos entonces al asunto traído por el Dr. Havidán Rodríguez. 

Aurelio Mercado: 

Todos sabemos del problema que está habiendo con la tarjeta de crédito en el 
CID. Recientemente me entero de los atrasos que hay y muchísimas cosas. Me 
dijeron que hace poco enviaron a Finanzas cheques que llevan seis meses sin 
depositarse. En octubre 28 se le envió una carta al CID para crear un cuenta para 
poder depositar cheques en una actividad que hizo SEA GRANID en noviembre 6 y al 
día de hoy esa cuenta no está creada. El CID está teniendo unos problemas internos 
de atrasos enormes y el último que ha salido es el de la tarjeta de crédito. 



Norma l. Sojo: 

Es para presentar una moción a los efectos que la Junta Administrativa a quien 
le compete este asunto haga una investigación en relación a la situación que está 
sucediendo en el CID para que determine cómo esa situación está afectando la 
academia y se tomen las medidas pertinentes para poderlo resolver. 

Jorge l. Vélez Arocho: 

Una moción está secundada. Este Senado le pide a la Junta Administrativa que 
haga una investigación de la situación que plantean los senadores Aurelio Mercado y 
Havidán Rodríguez con respecto al CID para que se atienda este asunto a la mayor 
brevedad posible. 

Javier Barreta: 

Una enmienda para que la Junta Administrativa someta a este Senado el 
informe para que sea este Senado las consecuencias de naturaleza académica. 

Jorge l. Vélez Arocho: 

Así le haremos saber a la Junta Administrativa la determinación del Senado. 

Javier Barreta: 

Yo no sé los demás compañeros estudiantes, pero por lo menos yo no sé mucho 
del CID qué función hace y cómo me afecta a mí como estudiante. Me gustaría que 
haya una presentación al Senado del CID. 

Jorge l. Vélez Arocho: 

El senador está proponiendo que haya una presentación al Senado del CID para 
que los senadores hagan sus preguntas y expresen sus preocupaciones. Es una 
moción. (el senador Havidán Rodríguez secunda) Vamos a calendarizar esa 
presentación del CID ante el Senado a la mayor brevedad posible. 

Próximo asunto nuevo. 

lngrid Pérez: 

Es referente al Comité de Diálogo de la Facultad de Artes y Ciencias. De ese 
comité fue que originalmente salió una resolución para presentarle a la Facultad para 
considerar un alza en la matrícula. En una reunión de la Facultad se aprobó esa 
resolución, entonces ese comité, entiendo que debe estar haciendo unos trabajos y 
quisiéramos saber si el Decano también nos puede decir si ese comité se ha reunido 
con él en dónde están los trabajos. Y también para expresarnos de parte de los 


